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ちょうど折り

さんはどうし

私の重点テー

企業のセミナ

なさんの率直

◆ ホーム

無料のホー

たが、独自ド

しました！分

目指します。

◆ ２度目
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り返し地点と

しょうるん！

ーマである

ナーに参加す

直なご意見を

ムページが新

ームページサ

ドメイン（有
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→ http:
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  ご協力

つ ／ 安藤

ス(話題)／

聞いてみる

くてく活動

里山整備

星～あんど

さと子ども博

の予定   

返しの２年と

日から三原

となりました

！」と叱ら

「食」「農」

するなど情報

を伺い、現状

新しくなりま

サイトを利

有料）を取得

い情報提供、

//shiho-a

議が終わりま

p://sh

月 あん

ケートが３

力をよろし

藤志保  

駅前東館跡

んじゃけど

記／ 

備・「日本と

う志保ブロ

博士講座・

    

となりまし

市議会に議

た。「他の議

られるのです

「エネルギー

報収集・調査

状把握や意向

ました！ ◆

利用していま

得し、新設移

発信力強化

ando.com/

ました！ ◆

hiho-a

んどう志保

・４ページ

しくお願い致

     

跡地の活用

ど／市庁舎建

原発」上映

グより／ 

海浜セラピ

     

した！ ◆

議席をいただ

議員さんから

すが、決して

ー」「環境」

査に励んだり

向調査に努め

◆ 

まし

移転

化を

◆ 

ando.c

保と「みど

ジにありま

致します。
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「議

◆活

上記

◆活

府中

◆研

「人

の役

交付

 

だき、早いも

らは活動報告

てさぼってい

に関しては

り、「おしゃ

めています。

com/ 

どりのはら

す。

 

１ 

２ 

３ 

４ 

５ 

６ 

三

歴

世

か

な

を

平成 2

研修受講（５／

議会改革と政策

活動旅費（５／

記研修の旅費

活動旅費（６／

市役所へ視察

研修受講（10

人口減少社会

役割」「地域マ

付金額の合計

もので、もう

告や通信が届

いるわけで

は、省庁の政

ゃべり会」な

。 

らっぱ」の

ご存

瀬戸内三

三原城の築城

（2017）年

歴史の節目と

世代にどんな

か、１人ひと

なれば！と思

を、安藤志保

26 年度政務活

／23～24）

策形成の進め

／23～24）

（東京都内）

／２７） 

察 

0／28～11／

における自

ネジメントの

う２年。任期

届きょうるの

はありませ

政策説明会や

などを通じて

の会

存知ですか？

原 築城４

城が始まって

で450年を

となるこの機

なまちを引き

りが考えるき

思い、築城 45

保も応援して

活動費のご報

 

め方」 

 

 

／1） 

治体議員

の 前線」 

【討議資

期の半分、

のに、志保

せん～～～。

や、大学や

て三原のみ

通算第 6

？ 

４５０年 

て、平成 29

を迎えます。

機会が、次の

き継ぎたい

きっかけに

50 年事業

ています！ 

報告 

15,000 円

38,220 円

4,940 円

90,000 円

148,160 円

資料】 
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円

円

円

円

円
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２月

のサ

つけ

「に

私は

て、

べり

てマ

動の

と盛

で、

昭和５６年

庁舎など紆

あなたは、

駅前

よ 

駅前

考え

駅前

民間

意向

市民

おしゃべり
もっと ～三

◆新聞等の

◆委員会へ

（スケジュー

月６日夜の「

サポーターズ

けてください

＜現状（３

す。民間施

なる施設を

中心市街

と位置づけ

にぎわい」っ

は思うので、

どんな所に

り会＠エキマ

ママ達と、ま

の皆さんと、

盛り上がって

良かったら

年にできたペ

紆余曲折の議

ここに、何

前だからやっ

前なのに広場

えられないわ

前の人通りが

間事業者だけ

向調査もしっ

民アンケート

り会@エ
三原のことを

の報道にご

へ傍聴にお

ールやこれま

「おしゃべり

ズメールでの

いました！あ

月末現在）

設としては、

提案していた

地活性化基本

られています

って、「人が集

みんな、どん

に行ってるの

マエ」を開い

また、若手の

などなど、

ています。ど

ら、呼んでく

ペアシティ三

議論を経なが

何を求めます

っぱり立派な

場のままにし

わ！ 

が少ないのは

けでなくて、

っかり、して

トの数、少ない

エキマエ』開
を語らナイト

ご注目くださ

おいでくださ

までの資料は

会＠エキマエ

の呼び掛けで

りがとうござ

＞ 公共施設

、具体的な施

ただく方針案

本計画（策定

す。 

集まって楽

んなことを楽

の？をテーマ

いています。あ

の経営者さん達

「これぞ、に

どこでも駆け

くださいね(^

三原。平成

がら、暫定の

すか？ 

な建物が欲し

しておくなん

は寂しいわ 

個人レベル

ほしいよ 

いんじゃない

開催！
ト！～ 

さい 

さい 

、http://sh

エ」。当日朝

、７人駆け

ざいます！

設として、図

施設を指定せ

案です。一体

定に向けて協

しい感じ」と

楽しいと感じ

マに、「おしゃ

ある時は子育

達と、市民活

にぎわい！」

け付けますの

o^)/ 

～駅

１８年に東館

の市民広場と

しい  

んて、
 

 

ルの   

い？ 

 

３

ご意

「

長～

だき

せて

・「駅

る

・「駅

市

・活用

人

感

・図書

hiho-ando.co

図書館、広場

せず、中心市

体整備の目的

協議中）では

と

じ

ゃ

育

活

」

の

駅前東館

館の天満屋

となっている

今のま

じて使

もっと

げる憩

商業施

今更何

高速道

けるか

の？ 

＜＜ご意

・４ページの

見をお寄せ

駅前東館跡地

い名前の委員

、会議の運営

いただいて

活用

安藤志

駅前」への公

のか 

駅前」への公

市外の人の集

用の目的とさ

人の参集か、消

感、チャレン

書館の目的

om/ のスケジ

場を整備する

市街地全体に

的は「にぎわ

は、駅前東館跡

館跡地の

屋が閉館した

る「三原駅前

ままで、広場

ったらいいん

緑いっぱい

憩の場所にし

施設での失敗

何を建てるつ

道路で簡単に

から、商業施

意見をお寄せ

のハガキ（切

いただけま

地活用調査特

員会。安藤は

営ということ

います。 

用方法を決

志保が重視す

公共投資は、

公共投資は、市

客（おもてな

される「にぎ

消費か、創造

ジ etc.）か

（来館者が増

ジュールペー

る方針が、市

に、人が集ま

わい交流拠点

跡地は、「お

の活用に

た後、マンシ

前」です。 

をイベント等

んじゃない

にして、ゆっ

て欲しいな 

敗前例がある

もりかしら

に他市の超大

施設は難しい

せください＞

切手不要）を

したら、嬉し

特別委員会」

は副委員長の

とでも、大変

決める上で 

するポイン

市民全体へ

市民サービス

なし）か 

ぎわい」を測

造性・発展性

か 

増えれば良い

な

ージをご覧く

市から提案さ

まり、にぎわ

点」となるこ

おもてなし交

【討議資

について～

ションや市役

等の必要に応

？ 

っくりくつろ

のに、 

？ 

大型店舗に行

いんじゃない

＞＞ 

を使って、

しいです。

」という、

の役をいた

変、勉強さ

ント 

どう寄与す

スの充実か、

測るものは、

性（ワクワク

いのか？）

など 

ださい） 

されていま

わうように

ことです。 

流ゾーン」

資料】 

～ 

役所

応

ろ

行

い

、

ク
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「市庁

耐震改修

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

それでも、

        

い

な

た

を

が

と

は

事実

合併

建て

「

「行

会議

たが

改善

「

あた

財政

分か

市の主催

たそうじ

新

市民

まし

が、皆

っと

庁舎整備

修はムリと思

 

建て替えた

そうです。

まず、耐震

いことが分か

など、市民の

ほうが、市

そして、庁

を実感しまし

がらの、９ヶ

を伺いまし

い、今後の

です。です

特例債を活

替えるのが

事業仕分け

財政改善」

や委員会で

、さらに具

できるよう

事業をやめ

っては、合

負担とサー

りやすい情

催で、庁舎建

じゃけど・

庁舎に市民

ワークショ

た。各回２０

皆さんが、直

、多くの方

備」を決める

思ったん？ 

たら、今、借

志保さ

庁舎整備の

改修では、災

かりました。

皆さんが使

市民の皆さん

舎の耐震改

した。府中市

月にわたる

した。 

の財政状況が

すが、「市の負

活用すること

が、一番、少な

け」「公共施設

を進めるこ

で質疑・提案

具体的な指摘

取り組みま

める」「公共施

合意形成が重

ービスのバラ

情報提供を求

建設のワーク

・ 

民の意見を取

ップが、２～

０人程ご参加

直接意見を

方に参加して

る 12 月議会

 

借金が増え

さんにちょ

の基本計画を

災害発生時

また、窓口

使い難いとい

んに、安心・

改修工事をし

市役所は、学

る資材搬入、

が厳しくなる

負担」として

とが出来る、

なくてすみ

設マネジメ

ことについて

案を行ってき

摘で、財政状

ます。 

施設を減らす

重要になりま

ランスについ

求めていきま

クショップ

取り入れるた

～４月で３

加いただき

言える機会

て欲しいです

会では、志

てしまうん

ょっと聞

をつくる予算

の防災拠点

が分散して

いう問題は解

・安全・便利

した府中市役

学校跡地で敷

施工に大変

るのは

ては、

今、

ます。

ント」

て、本

きまし

状況を

す」に

ます。

いて、

ます。

があっ

ための

回あり

ました

会に、も

す。 

保さんは建

んじゃないん

いてみる

算が組まれ、

になる市庁

ている、車い

解決できない

利を届けるこ

役所へ、６月

敷地面積がか

変苦労し、利

切手不要

集計のため

◆年齢 

◆性別 

◆同居家族

＜ ホームペ

官製ハガキ厚

だければ、期

料金受取人払郵便

差出有効期間

平成 27 年 9

30 日まで 

三原局承認

１０

建て替えに賛

ん？ 

るんじゃ

、賛成しま

庁舎に求めら

いす利用者が

いままです。

ことが出来る

月に視察に行

かなり広いの

利用される方

郵 便

＜

 

（受取

広島県

あんど

「
要 

め、あなたの

    

    

族は…１人世帯

２世代

ページからダウ

厚さの用紙に、

期間内、切手不

便

間

月

賛成したんじ

ゃけど… 

した。 

られる基準を

が行けないと

思い切って

ると考えま

行き、改修工

のですが、庁

方々に、不便

便 は が き 

 

 切り取り線 

７２３－

人） 

三原市中之

う志保と 

みどりのは

ことを教えて

帯／夫婦のみ

代／３世代／

ウンロードして

、印刷、または

不要でご利用い

【討議資

じゃね？ 

を満足できな

ところがある

て、建て替え

した。 

工事の難しさ

庁舎を使いな

便をかけたこ

＞

８７９０

之町南 1402-

はらっぱ」の

１１

て下さい。

み（１世代）

その他 

てくださった方

は貼り合わせて

いただけます。

資料】 

な

る

え

さ

な

こ

 

66 

の会 

０ 

／ 

方へ ＞

ていた
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◆1
 

９月

活用

スに

の

いま

なさ

＜ご

「『

いき

あ

★あなた

１満足

４やや

理由は

★あなた

１感じ

４あま

理由は

★あなた
たりする

１参加

いえな

理由は

★ご意見

! ! ! ! !

 

 

1/18 深町

月議会での一

用は難しい」

について、大

「木の駅」ス

ます。課題は

さんと一緒に

ご参考図書＞

『木の駅』山

き」（全国林

あんどう志保と

たは、全体と

足  ２まあ

や不満  ５

は     

たは、お住まい

じる  ２ま

まり感じない

は     

たは、お住ま
る活動に参加

加している 

ない ４あま

は     

見がありまし

 

! ! ! ! ! !

町医王山

一般質問では

」という答弁

大学の先生や

スタッフさん

は多くありま

に進めたら嬉

＞ 

山も人も軽ト

林業改良普及

「みどりのはら

して今の生活

満足  ３ど

不満 

      

いの地域に誇

あ感じる  

い  ５感じな

      

いの地域をよ
加していますか

２まあ参加

まり参加して

      

たら、ご自由

ご

! ! ! ! !

山城跡里

 

は、「三原で

弁でしたが、

やボイラー業

んとも相談し

ますが、少し

嬉しいです o

トラ・チェー

及協会） 

らっぱ」の会アン

活に満足して

どちらともい

     

誇りや愛着を

３どちらと

ない 

     

より良くした
か？ 

加している 

ない ５参加

     

由にお書きく

ご協力ありがとう

! ! ! ! ! !

山整備

では森林資源

森林バイオ

業者さん、他

しながら動い

しずつ前へ！

o(*ﾟ▽ﾟ*)o

ーンソーでい

ンケート 

ていますか？

いえない 

      

を感じますか？

ともいえない

      

たり、盛り上げ

３どちらとも

加してない

      

ください 

うございます！

! !  

 

自由

・駅

子

・市

・三

そ

部

・防

「

・リ

・児

な

・他

三

・貴

自

・が

私

◆

「

た

り

が

て

情

す

い

す

「

お

源の

オマ

他市

いて

み

いき

 

？

げ

も

意見の一部を

前広場の活用

子どもが遊ぶ場

に美術館がな

原市は将来的

の為には JR

部地区の発展無

災対策がどの

避難場所」そ

ユースカップ

童の減少で木

ので糸崎小学

の議員のパン

原市全体に輪

女に一票入れ

分の為、市民

がんばってます

もがんばろー

◆3/15 「

「日本と原発

た。会場いっ

り、関心の高

が作られたこ

て、事実・証

情報が盛りだ

すい、それで

い映画でした

す。あまりに

「日本と原発

→ htt

おはがき

をご紹介しま

用/どうして子

場所にすれば

ないのは広島

的に両方に伸

三原、本郷間

無くして三原

のようになっ

その他 

プもええが、

木原小学校は

学校と統合し

ンフレットよ

輪を広げた活

れて良かった

民の為・・・

すねぇ、すご

ーって思いま

「日本と原

発」上映会で

ぱいに、た

高さを感じて

この映画は、

証拠・証言な

だくさんであ

でいて心情に

た。涙を流さ

にも酷い原発

発」ホームペ

p://www.n

き 

 

ます。 

子どもが一番

ば人は集まる 

島県の市の中で

伸びるしかな

間(長谷付近)

原の発展は無

っているのか 

マイカップ運

は複式学級で児

してほしい！

よりくわしく

活動を希望し

たよ・・・今

・ 

ごいです。 

ます(^^) 

原発」上映

司会をさせて

くさんの方が

います。２人

１つひとつ

どを組み合わ

りながら、明

訴えかけて

される方も多

事故の被害。

 
ージ 

ihontogen

【討議資

番と思わない

で三原だけだ

いと思う。

に駅を設ける

い。 

運動は如何？

児童が可愛想

！ 

よく理解でき

ます。 

後も頑張って

映会 

ていただきま

がおいでくだ

人の弁護士さ

つの論点に対

わせた構成で

明快で分かり

くる、とても

多かったよう

。「この失敗

patsu.com

も う １ 度 繰

返 す 覚 悟 が

るのか」・

映 画 か ら の

い掛けが、重

響いていま

資料】 

４

？ 
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浦幌町での

取組みによ
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事業である

 

その後の情

北海道平成 

率」で、浦

その要因に

ほろスタイ

担当の方へ

です！ 

愛着や思い

だからこそ

ーが生まれ
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を掲げ、「子
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私としては
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、新たな魅力

てくること。

新たな長期総
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◆サポーター募集中！！◆ 

あんどう志保と一緒に 

大好きな三原のまちの 

今と将来を考え 

動いてくださる仲間、支えてくださる方を 

募集しています。 

 

 

◆この通信を◆ 

◆まわりの方へ拡げてくださる方◆ 

◆募集中！！◆ 

 

＜基本姿勢＞ 

 組織や団体にしばられず、自分で考え行動すること 

 市民の目線で、税金の使い方をチェックすること 

 将来にツケをまわさない「未来への責任」を持つこと 

 課題の解決とともに、問題の予防に力を注ぐこと 

 批判するだけでなく、具体的な政策を提案すること 

６ 

http://shiho-ando.com/ 

(不定期) あんどう志保の活動報告 

＆ みんなで意見交換 

５月１６日（土曜） 

１３：30～15：００ 

小泉町民会館 大広間 

★昨年 10 月台風の為に会を中止し、申し訳あり

ませんでした。この度は農繁期となりますが、

皆さまのお越しをお待ちしています★ 

(定例) あんどう志保とおしゃべり会 

毎月第４金曜 19 時～ 

＊日時・場所が変更されることもあるので、 
事前にご確認ください 

 

あんどう志保と「みどりのはらっぱ」の会

事務所にて 

★どなたでも大歓迎です。ざっくばらん

に色々なことを話しませんか★ 


